



Ante la tensa situación actual a la que se enfrenta el pueblo saharauí, desde la Asociación de Solidaridad con el Pueblo Saharaui "Nisma" de Los Barrios (Cádiz), queremos trasladarle nuestro apoyo y solidaridad en estos momentos de crisis bélica.

En estos años hemos desarrollado vínculos de solidaridad con un pueblo que lleva 45 años esperando la resolución pacífica de este conflicto, depositando sus esperanzas en las Naciones Unidas, responsable del seguimiento y cumplimiento de los acuerdos de paz firmados por Marruecos y el Frente POLISARIO. Reafirmamos, que de acuerdo con la legislación internacional y las resoluciones de la ONU, el pueblo saharauí debe ejercer su derecho a la autodeterminación.

Bien conocida es la enorme solidaridad que suscita la justa causa saharauí entre la sociedad andaluza y las organizaciones políticas y sociales andaluzas, constituyendo una importante muestra de esperanza para colaborar en la situación actual.

Desde NISMA queremos hacer un llamamiento: a las instituciones, a los partidos políticos, a las organizaciones sociales, a las ONGs y a la sociedad en general, para que se movilicen pidiendo al gobierno andaluz, al gobierno español y a la ONU una intervención rápida y decidida, que ponga fin a la ocupación ilegal y al expolio de los bienes del territorio del Sahara Occidental, y restituya los derechos arrebatados al pueblo saharauí. Es la única forma de acabar con un conflicto que ya dura demasiado tiempo.

Los Barrios, noviembre de 2020